

## Blocus à Montesquieu contre l'antenne-relais

Hier, une trentaine de membres du Collectif du château d'eau, qui fédère les opposants à l'implantation d'une antenne-relais, ont bloqué l'accès au chantier lancé le matin même

Hier.....

La réponse du maire....

Suite à la mise en place du barrage, certains membres du collectif ont été convoqués hier soir à la gendarmerie. Le blocus devrait toutefois être reconduit aujourd'hui. Pour le maire de Montesquieu, Huguette Pons : « *en l'état des choses, le projet doit aboutir* ».



*(Titres et légende des photos de l'article paru à la une du journal l'Indépendant le jeudi 19 novembre*

*Texte et photos réalisés par Arnaud Andreu et Michelle Vardon*